



## Alun-alun Selatan Yogyakarta

### Akan Dilengkapi Lampu 'High Mast'

**YOGYAKARTA** - Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Yogyakarta akan memberikan tambahan fasilitas lampu penerangan di Alun-Alun Selatan Yogyakarta berupa lampu *high mast* sehingga area tersebut menjadi lebih terang pada malam hari.

"Seperti di Alun-alun Utara Yogyakarta, kami akan menambh fasilitas berupa lampu *high mast* di Alun-alun Selatan Yogyakarta," kata Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Penerangan Jalan Umum Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogyakarta Suko Darmanto di Yogyakarta, Rabu.

Menurut dia, lampu *high mast* di Alun-alun Selatan akan dipasang di sisi timur dan barat sejajar dengan posisi pohon Beringin yang ada di lokasi tersebut. Tiang lampu dipasang di dekat trotoar yang mengelilingi alun-alun.

Setiap tiang lampu *high mast* akan dilengkapi empat unit lampu LED yang masing-masing memiliki daya 480 watt sehingga total daya yang terpasang di tiap tiang lampu mencapai sekitar 2.000 watt.

"Harapannya, seluruh area di Alun-alun Selatan Yogyakarta menjadi lebih terang. Dan tidak ada lagi keluhan dari masyarakat terkait sudut-sudut tertentu di alun-alun yang dinilai masih gelap," katanya.

Suko mengatakan, keempat lampu di setiap tiang akan dipasang dalam kondisi melingkar sehingga bisa menerangi di seluruh sudut Alun-alun Selatan Yogyakarta.

"Saat ini, memang sudah ada lampu penerangan jalan umum di lokasi tersebut. Namun, persebaran dan jumlahnya dinilai masih kurang sehingga masih ada bagian-bagian tertentu di alun-alun yang masih gelap," katanya.

Total anggaran yang dialokasikan untuk pembangunan lampu *high mast* mencapai sekitar Rp1,2 miliar dan diharapkan pembangunan lampu tersebut sudah bisa diselesaikan akhir tahun.

"Lampu yang digunakan adalah LED. Sinarnya berwarna putih dan dipastikan ramah lingkungan," katanya.

Selain di Alun-alun Selatan Yogyakarta, DPUPKP Kota Yogyakarta juga rutin melakukan pemeliharaan dan penggantian lampu penerangan jalan umum di Kota Yogyakarta dari lampu jenis sodium ke lampu LED yang lebih hemat dan ramah lingkungan.

Penggantian dilakukan di sejumlah ruas jalan seperti Jalan Brigjen Katamso, Jalan Senopati, Jalan Urip Sumoharjo, dan Jalan KH Ahmad Dahlan.

(ANTARA)-f



Alun-alun Selatan Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005